

30 Jahre nach der Wiedervereinigung

Iris Gleicke am 22. September zu Gast beim Kulturforum

Wiesloch. (hcg) Das Kulturforum hat am Dienstag, 22. September, um 20 Uhr Iris Gleicke zu Gast. Die ehemalige Beauftragte der Bundesregierung für die neuen Bundesländer spricht zum Thema: „30



Die SPD-Abgeordnete Iris Gleicke.

Jahre danach. Wächst zusammen, was zusammengehört?“ über die deutsche Wiedervereinigung und deren Auswirkung. Die frühere Parlamentarische Staatssekretärin und langjährige Bundestagsabgeordnete aus Südthüringen kennt die Brüche in den Lebensläufen vieler

Ostdeutscher, die zu kulturellen Spannungen in manchen ostdeutschen Regionen geführt haben. Sie mischen sich mit Hoffnungen, die mit der europäischen Vereinigung verbunden sind. Das Kulturforum lädt herzlich zu einer öffentlichen Diskussion ins Kulturhaus, Gerbersruhstraße 41, ein. Damit die Corona-Regeln eingehalten werden, dürfen nicht mehr als 30 Personen an dieser Veranstaltung teilnehmen. Anmeldung unter Telefon 0 62 22/7 10 89 oder per E-Mail an baieratal@gert-weisskirchen.de.